
nachschau

Wolf von Fabeck ist ein Pionier der Energiewende. 
Es war eine große Freude, dass ich neben Ursula 
Sladeck eine Festrede anlässlich seines 80ig 
jährigen Geburtstags halten durfte. 

Nochmals herzlichen Glückwunsch!

Festveranstaltung anlässlich des 80 jährigen Geburtstags 
von Wolf von Fabeck in Aachen (1)


